



JOGJAKITA

Peran Aktif sebagai Juru Perdamaian di Wilayahnya

Enam Lurah Raih Penghargaan Paralegal Justice Award 2024

Kepala desa atau lurah memiliki peran dalam membuat wilayahnya tertib hukum, aman dan masyarakatnya sadar akan hukum. Sebanyak enam lurah di Kota Jogja berhasil mendapatkan anugerah Non Litigation Peacemaker (NLP) atas peran aktifnya sebagai juru perdamaian di wilayah.

KE-6 lurah itu adalah Lurah Rejowinangun, Lurah Suryatmajan, Lurah Gunungketur, Lurah Notoprajan, Lurah Ngampilan, dan Lurah Panembahan. Tak hanya itu, Kelurahan Rejowinangun dan Suryatmajan juga berhasil meraih penghargaan Anubhawa Sasana Jagaddhita (ASJ) atas keberhasilannya dalam upaya kelayakan investasi, peningkatan sektor pariwisata dan pembukaan lapangan kerja. Para lurah yang meraih anugerah Non Litigation Peacemaker dan Anubhawa Sasana Jagaddhita diberikan penghargaan Paralegal Justice Award 2024 dalam acara Anugerah Paralegal Justice Award 2024 di Hotel Bidakara Jakarta, Sabtu (1/6). Penghargaan diserahkan langsung oleh Kepala Pembinaan Hukum Nasional Widodo Ekatahjana.

Ke-6 lurah Kota Jogja yang mendapatkan gelar non akademik NLP yang merupakan akronim dari Non Litigation Peacemaker itu mampu menyisihkan 300 lurah yang masuk seleksi nasional dan menyisihkan 1.000 lurah yang mendaftar dari seluruh Indonesia. Pemberian penghargaan ini juga diberikan karena mereka berhasil membina dan mengembangkan kelurahan sadar hukum dan mendukung pengembangan investasi dan pariwisata.

Kepala Pembinaan Hukum Nasion-



PERAN TERTIB HUKUM: Enam Lurah di Kota Jogja saat menerima anugerah Non Litigation Peacemaker (NLP) atas peran aktifnya sebagai juru perdamaian di wilayahnya, di Jakarta, Sabtu (1/6).

al Widodo Ekatahjana mengatakan, tujuan digelarnya penghargaan ini untuk meningkatkan kompetensi penyelesaian masalah atau konflik hukum melalui paralegal academy. "Penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi bagi para lurah karena mereka telah memberikan kontribusi signifikan dalam menyediakan akses keadilan bagi masyarakat," ujarnya. Menurutnya, lurah memegang

peran sangat sentral dan strategis untuk menciptakan stabilitas politik dan keamanan serta ketertiban di lingkungan masyarakat, sehingga dapat tercipta harmoni, damai dan rukun di kalanganarganya. Sementara itu, mewakili penjabat wali kota Jogja, Penyuluh Hukum Ahli Muda, Ketua Tim Kerja Dokumentasi dan Informasi Hukum Bagian Hukum Kota Jogja Rahmat Setiabudi Sokona-

goro berharap, prestasi ini dapat menjadi motivasi bagi seluruh aparatur sipil negara (ASN) Pemkot Jogja untuk selalu berinovasi, berprestasi, dan membawa harum nama Kota Jogja di kancah nasional serta membawa perubahan positif di masa yang akan datang. "Semoga prestasi yang diraih ke-6 lurah ini dapat menjadi motivasi bagi kita untuk terus berinovasi dan berprestasi," tambahnya. (**/laz/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005